



三島小理科レポート

2015年 No. 368
四国中央市立三島小学校
田中正史

878 セミ大使の竹本先生 「セミ子とセミ美」7月27日

7月27日(月)

① 19:00頃 ポスト前



ギャーギャー言ってる
ひ、こみました(笑)

目のようなものが
見える気がする...

かわいい♡♡♡

去年は
セミ男
セミ子
発見!!

かわいい♡♡♡♡



② 24:00頃

するとなんと!
その枝で羽化してきた!!
感動...♡♡♡



穴から出てきたときのために...と
少し前に枝を立て
立ておきました♡



③ 24:00頃

セミ子が羽をピンと伸ばしてる頃

セミ美は歩いて羽化の場所を
探していました。
この草はやわらかすぎて、3分ほど
頑張ったけれど、結局場所が
定まらず、また次の場所を探しに
行きました...



想像よりめろ、ちや歩きの速い。

セミも個人差が
あるんですね。
人間と一緒にですね。
無事にうまけた時も
人間と一緒に、生命の
神秘を感じ... とも感じます。



セミ大使
竹本

セミ香は うーんと のけぞって...
あてけし!!
羽は まだのびてなくて、(ぼり)ネギみだ(笑)
×スですかね?

